

Exministra Pérez será jefa de gabinete en La Florida: Los asesores y cargos clave que llegan con los nuevos alcaldes de oposición

Sebastián Sichel, en Ñuñoa, contará con Jaime Tohá, exdirector de Junaeb, entre sus colaboradores. En Las Condes, Catalina San Martín tendrá a Najel Klein, exdirectora del Instituto Libertad.

M. ARRIAGADA y J. P. GUZMÁN

Hoy asumen los alcaldes elegidos el pasado 27 de octubre y con ellos llegan también nuevos colaboradores a los cargos clave. En el caso del nuevo alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN), el nombre que se maneja con más hermetismo es el de su jefe de gabinete. Desde su entorno dicen que no estaría del todo definido. Originalmente se pretendía incorporar a la exministra Cecilia Pérez (RN), quien asesoró a Rodolfo Carter (ind.) en la Municipalidad de La Florida, pero la idea fue perdiendo fuerza con el paso de las semanas, dado que la exministra de Piñera se quedará en La Florida como jefa de gabinete del alcalde entrante Daniel Reyes (ind.).

En cuanto al administrador municipal de Desbordes, se habla de Claudio Pontillo, quien actualmente desempeñaba ese cargo en Calera de Tango. Es marido de la exsubsecretaria de Prevención del Delito Katherine Martorell (RN) y fue jefe de avanzada presidencial de Sebastián Piñera. José Ignacio Pinochet, quien fue subsecretario de Agricultura entre 2019 y 2022, también llega a acompañar al nuevo alcalde como director jurídico del municipio.

En el caso de Sebastián Sichel en Ñuñoa, desde su entorno confirman que incorporó a Juan Pablo Camiruaga como jefe de gabinete, quien fue asesor político de campañas presidenciales y exvicepresidente de Renovación Nacional. Otro de los nombres es el de Matías Kühn, quien asumirá como director jurídico. Es abogado de la Universidad de



Jaime Tohá Lavanderos



Cecilia Pérez



Tomás Fuentes

Chile y tiene 10 años de experiencia en el sector público. El cientista político Tomás Fuentes también arriba al municipio como administrador municipal. Fue jefe de gabinete del exsenador Andrés Allamand. Jaime Tohá, ingeniero agrónomo de la Universidad Católica, será el gerente de proyectos estratégicos

de la municipalidad.

En Lo Barnechea, junto al alcalde Felipe Alessandri llegará como jefa de gabinete Fernanda Maquieira. Carolina Hurtado será la administradora municipal y se mantiene Carlos Quintana como director jurídico. El lunes, el nuevo alcalde sostendrá su primera reunión con la ministra del Interior, Carolina Tohá.

El alcalde entrante en Providencia, Jaime Belloio, continuará con la mayor parte de los equipos que estaban trabajando con la alcaldesa Matthei. En este sentido, la administradora municipal, Carol Vargas, se mantendrá. Respecto a su gabinete, estará conformado por el equipo de confianza que lo acompañó en la Segegob. Como jefe de gabinete ingresaría Christian Rendic (quien ocupó el mismo cargo en la Segegob). En el equipo de Comunicaciones entrará Andrés Chadwick Costa como jefe de Producción.

Junto a Max Luksic en Huechuraba llega Tarek Giacaman como jefe de gabinete, militante Evópoli. La administración municipal estará a cargo de Juan Francisco García, quien ocupó el mismo cargo en la comuna de Santiago con Felipe Alessandri. Ana María Yévenes llega como directora programática. Estuvo a cargo de la Dirección de Desarrollo Comunitario con Evelyn Matthei.

La alcaldesa de Las Condes, Catalina San Martín, tendrá a Ignacio Gil como jefe de gabinete, que trabajó en el Ministerio de Desarrollo Social en el segundo gobierno de Sebastián Piñera. En administración municipal, será Najel Klein quien asuma el cargo. Fue directora ejecutiva del Instituto Libertad, ligado a RN.